
別紙標準様式（第７条関係）          

会 議 録  

会 議 の 名 称 令和３年度第２回 枚方市地域包括支援センター運営等審議会 

開 催 日 時 令和３年８月 11日(水) 14時 00分 ～ 15時 00分 

開 催 場 所 枚方市役所 別館４階 第２委員会室 

出 席 者 
西海 会長、山田 副会長、遠竹 委員、室田 委員、谷口 委員、眞

野 委員 

欠 席 者 松田委員、緒方委員、上羽委員、本多委員 

案  件  名 

１．枚方市地域包括支援センター活動報告  第 13圏域：東香会 

２．各枚方市地域包括支援センター実績報告について  

３．枚方市地域包括支援センター（包括的支援事業）・介護予防支援事

業所（介護予防支援事業）の実地指導の実施について  

４．その他案件について 

提出された資料等の 

名 称 

資料① 枚方市地域包括支援センターの活動報告について 

資料②-1 介護予防支援委託状況報告書（令和 3年 4月～6月） 

資料②-2 実績報告書（令和 3年 4月～6月）総合相談 

資料②-3 実績報告書（令和 3年 4月～6月）活動報告 

資料③-1 地域包括支援センター自己評価表（包括的支援事業） 

資料③-2 地域包括支援センター自主点検表（指定介護予防支援事業） 

資料④-1 新型コロナウイルス感染症に関する地域包括支援センター

の対応方針について 

資料④-2 地域包括支援センターにおける新型コロナウイルス感染が

発生した場合の対応方針 

決  定  事  項 

１．案件 1について報告 

２．案件 2について報告 

３．案件 3について報告 

４．案件 4について報告 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 

非公開  

枚方市情報公開条例第５条第１号、３号、６号に規定する非公開情報が

含まれる事項について審議等を行うため。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理

由 

公表 

枚方市情報公開条例第５条第１・３・６号に規定する非公開情報が含ま

れる事項について審議、報告を行う会議の会議録のため、運営候補者決
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定、委託法人の評価に係ることの非公開部分については、結果のみ公開

する。また発言者は非公開とする。 

傍 聴 者 の 数  ―――――――――― 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
健康福祉部 福祉事務所 健康福祉総合相談担当 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審 議 内 容 
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１ 議 題 

 

【案件１】枚方市地域包括支援センター活動報告について 第 13圏域：東香会 

  資料① 枚方市地域包括支援センターの活動報告について 

 

包括職員：案件１について説明。 

 

副 会 長：ラインや Zoomの活用が時代の流れだと感じます。ただ、高齢者がどれだけ利用してもら 

えるのかということが今後の課題と思います。その中で地域包括支援センター（以下、 

包括）内でオンラインの研修をされているという取り組みには感心しました。 

 

会    長：地域的に移動手段が少ないため、過疎化になっているのではないかと思いますが、どう 

でしょうか。 

 

包括職員：移動手段については市でも取り組みをされていると聞いていますし、元気づくり地域づ 

くり会議においても地域住民と話をしながら取組んでいきたいと考えています。 

 

 

【案件２】地域包括支援センターの実績報告について 

資料②-1 介護予防支援委託状況報告書（令和 3年 4月～6月） 

資料②-2 実績報告書（令和 3年 4月～6月）総合相談 

資料②-3 実績報告書（令和 3年 4月～6月）活動報告 

 

事 務 局：案件２について説明。 

 

委    員：資料②-3の 2枚目のグラフで、サール・ナートだけが 0件となっていますが、何も

活動をしていないということでしょうか。 

 

事 務 局：2枚目のグラフは、1枚目の表のいくつかの項目を抜粋したものになります。表でサ 

ール・ナートを見ていただくと、会議や地域活動などの活動を行っていることが分

かると思います。サール・ナートに限ったことではありませんが、コロナ禍で会議

開催等が難しい状況があります。どの包括も社会情勢を見ながら、開催に向けて準

備をしていると伺っています。 

 

副 会 長：運営法人が医療法人である包括は、法人からコロナウイルスの情報や対策などの助

言が得られやすく、活動しやすい環境があるのでないかと想像します。13包括全体

に平等に感染に関する知識をというのは難しいと思いますが、困りごとや疑問点な

どを確認する取り組みもあっていいのではないかと思います。 
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会    長：圏域ごとにある協力医療機関を活用してもらって、情報収集等していただけたら良 

     いように思います。 

実績報告で活動していることは分かりますが、介護予防など包括の取組みによって 

改善したことや効果があったデータなどを出してもらえれば、これからの活動の方 

向性が見えてくるのかなと思います。 

 

委    員：資料②-1の事業所への委託率については、居宅介護支援事業所にいる介護支援専門

員の人数によって変わるため、この表だけで公正・中立と判断することは難しいと

思います。 

 

会    長：委託人数が 10%以上の委託先事業所だけで委託人数の半数の委託を受けているよう 

に見えます。公正・中立の観点から、サービスありきになっていないかということ

を確認したいと思いますが、この資料だけでは判断しにくいと思います。 

 

 

【案件３】枚方市地域包括支援センター（包括的支援事業）・介護予防支援事業所（介護予防支援

事業）の実地指導の実施について 

資料③-1 地域包括支援センター自己評価表（包括的支援事業） 

資料③-2 地域包括支援センター自主点検表（指定介護予防支援） 

 

事 務 局：案件３について説明。 

 

会    長：資料③-2の 6ページ、虐待防止の項目において委員会の設置が必要だったと記憶し 

ていますが、こちらに含まれていますでしょうか。 

 

事 務 局：（１）が委員会の設置の項目となります。 

 

 

【案件４】その他案件について 

（１）新型コロナウイルス感染症に関する地域包括支援センターの対応方針について 

資料④-1 新型コロナウイルス感染症に関する地域包括支援センターの対応方針について 

資料④-2 地域包括支援センターにおける新型コロナウイルス感染が発生した場合の対応

方針 

 （２）重層的支援体制整備事業の構築に向けた取組について 

   

事 務 局：案件４について説明。 

（質疑なし） 


